
 PREFEITURA MUNICIPAL 
DE BOTUCATU 

 

Botucatu, 13 de maio de 2025. 

 
Ilmo. Sr. 
Antonio Carlos Vaz de Almeida 
DD. Presidente da Câmara Municipal 
Botucatu-SP. 
 

 

A Prefeitura Municipal de Botucatu, por seu Secretário Municipal de Saúde, vem, 

perante Vossa Excelência, em resposta ao Requerimento nº 357, aprovado na Sessão 

Ordinária de 05/05/2025, de autoria do nobre vereador Carlos Trigo, através do qual 

solicita a ampliação do horário de atendimento das farmácias dos Postos de Saúde 

para entrega de medicamentos de uso contínuo no período noturno, dizer o que segue: 

 

O atendimento noturno nos postos de saúde foi implementado com o objetivo de 

atender pacientes com quadros de urgência e emergência de baixa complexidade, 

visando desafogar o Pronto Socorro Adulto. Este serviço não tem como escopo a 

atenção básica. Dessa forma, os medicamentos disponibilizados durante o período 

noturno são destinados exclusivamente aos casos de média e alta complexidade 

atendidos no momento, não incluindo a entrega de medicamentos de uso contínuo. 

 

Reconhecemos a relevância da solicitação e informamos que a Secretaria Municipal de 

Saúde está avaliando a viabilidade de ampliar o horário de funcionamento das 

farmácias dos postos de saúde para atender a essa demanda. Um estudo está em 

andamento para analisar os aspectos operacionais, logísticos e financeiros envolvidos, 

e os resultados serão comunicados assim que concluídos. 

 

Agradecemos a compreensão e reiteramos nossa disposição para esclarecimentos 

adicionais. 

  Atenciosamente, 

 

 

 Bruno Seisim Gushi 

Secretário Adjunto de Assuntos de Governo 
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